

La presencia de competidores ferrolanos en eventos de ámbito internacional es cada vez más habitual

El surfista Luis Rodríguez y la atleta Paula Mayobre son los ejemplos más recientes de la pujanza de las disciplinas locales. Ambos vienen de participar en sendos Mundiales

## Quando el deporte habla idiomas

Redacción / Ferrol

Empieza a ser cada vez menos sorprendente la presencia de los deportistas locales en eventos "planetarios", competiciones de ámbito mundial en la que los jóvenes ferrolanos se miden con los mejores de cada discipli-

na. La presencia de Javier Gómez Noya en el pasado Campeonato del Mundo junior de triatlón abrió una puerta por la que recientemente han pasado dos firmes valores departamentales, Luis Rodríguez y Paula Mayobre.

Rodríguez fue uno de los

destacados en el Mundial de selecciones -las Olimpiadas del surf-, que tuvo lugar en Ecuador. Abanderado del combinado nacional, su concurso fue decisivo para que España terminase subcampeona en la competición por relevos que se estrenaba en esta edición.

Paula Mayobre, por su parte, fue la segunda mejor española en el Mundial escolar de cross que reunió en Francia a las futuras reinas del fondo internacional. Su clasificación -decimocuarta-, sirvió para que el equipo nacional alcanzase la medalla de bronce.

A sus 20 años de edad, Luis Rodríguez ha recorrido ya mucho mundo de la mano del surf. Competiciones internacionales, concentraciones con su equipo de Quiksilver y demás compromisos deportivos le han permitido conocer paradisíacos e increíbles paisajes a miles de kilómetros de su casa. Su último destino fuera de España fue Ecuador, lugar en el que el pasado mes de marzo tomó parte en el Campeonato del Mundo como integrante del equipo español. Un sexto puesto en la clasificación general de la cita intercontinental, así como el subcampeonato en la primera edición de la denominada ISA World Cup -una competición en la que participaron las ocho mejores selecciones del Mundial anterior-, fueron los logros cosechados por el combinado español absoluto. A nivel individual, el joven surfista ferrolano finalizaría en la vigésimo quinta posición tras haber sido eliminado en la ronda de cuartos de la repesca. De esta forma, Luis Rodríguez conseguía el mismo puesto que su compañero Lucas García, sin duda los dos mejores deportistas de la expedición española masculina. De la cita mundial, Luis Rodríguez llegaba notablemente cansado, pues

### Calentando motores para el Circuito Europeo



Luis Rodríguez fue el abanderado del equipo en Ecuador al ser su integrante de menor edad

atrás quedaban seis días de dura e ininterrumpida actividad sobre las olas de la playa ecuatoriana de Salinas, y ni siquiera el fuerte bronceado lograba

disimular el agotamiento reflejado en su rostro. Sabía que necesitaba descansar unos días, sin embargo, en su mente rondaba ya la necesidad de planificar la

próxima campaña. Una temporada en la que el joven surfista mirará al circuito europeo desde su casa, su ciudad y sus playas, ya que reconoce que "tanto viajar, agota". Por ello, Luis Rodríguez se preparará esta temporada en los arenales ferrolanos, cerca de su novia, familia y amigos. Tras haber pasado temporadas entrenando con su sponzor "ahora ya sé lo que tengo que hacer, y me apetece estar en casa. No tengo ganas de estar solo por ahí", sentencia. Sin embargo, esto no supone una tregua en su lucha por llegar a lo más alto. "Sigo aspirando a llegar a ser algún día campeón del Mundo y trabajaré para ello, aunque cada vez está mucho más difícil. Están saliendo niños muy jóvenes de gran calidad".

En sus planes de futuro está también el retomar los estudios, aunque a través de la Universidad a Distancia. Para mientras tanto, toca correr, entrar en el agua, descansar e ir al gimnasio. Así cada día para poder llegar al cien por cien a las citas competitivas.

Será a finales del presente mes de abril cuando arranque el Circuito Europeo, en el que tomará parte tanto en Open como en junior. Sus objetivos: finalizar entre los 16 primeros del Open y entre los seis del junior.

### Ahora, a competir para el equipo

La aresana Paula Mayobre ya cumplía un sueño, tal y como ella misma comentó antes de partir para Francia, con estar presente en el Campeonato del Mundo de campo a través escolar que se disputó hace diez días. Formando parte de la selección española que conseguiría la medalla de bronce por equipos, la corredora integrante del Ria Ferrol-Concepción Arenal realizó una carrera sin bajones en la que su natural ambición la llevó a situarse entre el pelotón de las favoritas. Terminaría, individualmente, en el puesto decimocuarta de una reñida prueba en la que, como ya es habitual, serían las magrebíes las que impedirían su ley. Sin embargo, y atendiendo tanto a su edad como a la poca experiencia que acumulaba en pruebas internacionales, a la atleta más joven del pelotón de las españolas -la prueba concentraba a participantes de entre 14 y 16 años-, debería contentarse tanto la clasificación como el esfuerzo realizado. Paula Mayobre no se ha parado, sin embargo, después de lo conseguido y sus entrenamientos continúan a muy

buen ritmo de cara a afrontar la temporada al aire libre que está a punto de comenzar. Una de las primeras citas para la que tendrá que "alistarse" será el campeonato autonómico de clubes, prueba que precisamente estrenará las renovadas pistas de A Malata el próximo fin de semana -24 y 25 de abril-. Formando parte del grupo que tantos éxitos ha cosechado ya para el equipo del Ria Ferrol-Concepción Arenal, Paula aportará, a buen seguro, un resultado positivo en las pruebas de fondo. No muy lejos en su horizonte temporal se sitúa, asimismo, la primera prueba de la liga nacional de equipos femenina, un torneo en el que la entidad departamental aparece entre las elegidas, en División de Honor. El año pasado, las ferrolanas consiguieron mantener la categoría sin excesivas dificultades y este año, con la explosión de atletas como la propia Mayobre, Lucía Prieto o Susana Castro, por mencionar algunas, el objetivo de conservarla una temporada más parece al alcance de su mano. La primera cita de la liga será el ocho de mayo.



Paula Mayobre sigue con su elevado ritmo de entrenamientos de cara a próximas citas / Titán